

ぞうぐみだより

2019年8月1日

尚徳福祉会 法人尚徳福祉会 保育園与那原ベアーズ 発行者

暑さも日に増して、本格的に夏本番になってきました。今月は地域行事である子ども道ジュネーに参加することになりました。子どもたちはとても楽しみにしています。新しい体験を積むことで、子どもたちの良い成長に繋がるといいなと感じています。夏休み期間になっていることもあり、各行楽地でのイベントが盛んに行われる月になりますので、子どもたちの体調管理をしていきながら、楽しい思い出を作ってもらえたらと思います。

お願い

今月から小学校進学の身支度の一環として、ハンドタオルを持たせるようにお願いいたします。それに合わせて靴下着用で登園させるよう、お願いします。





クッキング保育のお知らせ

8/23(金)にカレーを子どもたちとつくり、卒園児を招待してカレーパーティーを行いたいと思います。その際のお迎え時間がpm8:45頃を予定していますので、宜しくお願いいたします。久しぶりのお友だちの再開を楽しみにしている子どもたちですよ。

後日詳細につきまして別紙でお知らせ いたします。

チャレンジ!

運動会に向けてのチャレンジ種目として、竹馬が乗れるように子どもたちと頑張ってでます。まだ不慣れな様子でもなり第に上手く扱える子どもたちの姿がみられます。目標をたちの姿がみられますをはある遊びを子どもたいと思います。

